

BROADCAST

Jelang Hari Jadi PARI Provinsi Maluku Utara ke-15, Rangkaian Kegiatan Digelar

Iswan Dukomalamo - MALUT.BROADCAST.CO.ID

Mar 21, 2022 - 04:51



Staf Ahli Wali Kota Tikep Bidang Kemasyarakatan dan SDM Drs. Yakub Husain bersama pengurus PARI

MALUKU UTARA - Dalam rangka perayaan Hari Jadi Perhimpunan Radiografer Indonesia (PARI) Maluku Utara Ke-15 tahun pada tanggal 5 April tahun 2022, PARI Maluku Utara menggelar rangkaian kegiatan, digelar di Kawasan Pantai Tugulufa Kelurahan Tuguwaji Kecamatan Tidore Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Minggu (20/3/2022).

Acara yang diawali dengan senam sehat bersama ini, dihadiri oleh Staf Ahli Wali Kota Tikep Bidang Kemasyarakatan dan SDM Drs. Yakub Husain, M. Si, Sekretaris Dinas Kesehatan Provinsi Maluku Utara Sarbani A. Karim, Ketua Pengurus PARI Maluku Utara, Ketua POSSI Maluku Utara, Ketua POSSI Kota Tidore, Ketua Cabang beserta pengurus PARI Kabupaten dan Kota serta Masyarakat Kota Tidore Kepulauan.

Wali Kota Tidore Kepulauan dalam sambutannya yang disampaikan oleh Staf Ahli Wali Kota Bidang Kemasyarakatan dan SDM Drs. Yakub Husain, bahwa atas nama Pemerintah Daerah Kota Tidore Kepulauan menyampaikan selamat Hari Jadi Perhimpunan Radiografer Indonesia (PARI) Maluku Utara yang ke-15 tahun.

Semoga di umur yang lebih dari 1 dekade ini, PARI Maluku Utara terus menunjukkan eksistensinya dalam menghimpun para radiografer-radiografer merupakan tenaga medis yang ahli dalam bidangnya, juga menyampaikan terima kasih karena rangkaian kegiatan Hari Jadi PARI ke 15 ini dipusatkan di Kota Tidore Kepulauan tepatnya di Pantai Tugulufa.

Sementara Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Maluku Utara dalam sambutannya yang disampaikan oleh Sekretaris Dinas Kesehatan Provinsi Maluku Utara Sarbani A. Karim menyampaikan bahwa, anggota PARI di Provinsi Maluku Utara yang tercatat hanya 71 orang dari jumlah 110 orang, dalam arti masih kurang 30 orang lebih yang belum berpartisipasi dalam melaksanakan pekerjaan ini.

Jadi masih banyak pekerjaan rumah yang cukup besar dari PARI, sebab masih ada rumah sakit di Maluku Utara yang belum terisi profesi ini yaitu radiografer.

Ketua PARI Provinsi Maluku Utara Salma Husain dalam sambutannya menyampaikan, pada hari ini kita melakukan rangkaian kegiatan dalam menyongsong Hari Jadi PARI Maluku Utara, sebab PARI Maluku Utara terbentuk pada tanggal 5 April tahun 2007.

Untuk Indonesia sendiri PARI sudah berumur 65 tahun. Organisasi PARI Maluku Utara ini sudah berdiri sejak 15 tahun yang lalu, dengan anggotanya pada waktu itu berjumlah 17 orang, yang dimana radiografernya hanya ada di Kota Tidore Kepulauan, Kota Ternate dan Kabupaten Halmahera Utara, selain dari itu kabupaten yang lain belum memiliki radiografer. Ketua Organisasi PARI Maluku Utara yang pertama kali bersasal dari Kota Tidore Kepulauan yaitu Bapak Husain Taher.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tidore Kepulauan dalam sambutannya yang disampaikan oleh Kabid P2P Dinkes Nurbani A. Sangaji menyampaikan, PARI merupakan organisasi profesi sebagai radiografi di Indonesia, dan eksistensi dari PARI khususnya di Maluku Utara telah banyak memberikan kontribusi kesehatan khususnya radiologi.

Rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT PARI ke-15 ini, merupakan kegiatan partisipasi positif yang tentunya diharapkan dapat menjadi sebuah referensi bagi organisasi profesi lainnya.

Sementara Ketua Panitia Penyelenggara Siti Abdullah dalam laporannya

mengungkapkan, rangkaian kegiatan dalam rangka HUT PARI Maluku Utara yang dilaksanakan pada hari ini ialah senam sehat bersama, pemeriksaan gula dara gratis, khitanan masal, penanaman terumbu karang, dan lomba konten kreatif.

Semua itu tidak lepas dari upaya yang dilakukan dan dikemas dalam program kerja di bidang pengabdian masyarakat untuk Perhimpunan Radiografer Indonesia (PARI) Maluku Utara, dan Kota Tidore Kepulauan dipilih menjadi tempat penyelenggara kegiatan ini, yang dirangkaikan dengan perayaan Hari Jadi Perhimpunan Radiografer Indonesia (PARI) Maluku Utara yang Ke-15 tahun 2022 dengan tajuk “Pari Peduli, Pari Lestari”.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Staf Ahli Wali Kota Bidang Kemasyarakatan dan SDM Drs. Yakub Husain, disaksikan langsung oleh Sekretaris Dinas Kesehatan Provinsi Maluku Utara Sarbani A. Karim, Ketua Pengurus PARI Maluku Utara, Ketua POSSI Maluku Utara, Ketua POSSI Kota Tidore, Ketua Cabang beserta pengurus PARI kabupaten dan kota, sebagai tanda dimulainya rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut Hari Jadi Perhimpunan Radiografer Indonesia (PARI) Maluku Utara yang Ke-15 tahun 2022.